

□心をつなぐ会がありました

6日(木)は、「心をつなぐ会・第一部」として、3年生が書いた「生き方作文」の交流会を行いました。



〈生徒会執行部より〉

『心をつなぐ』ということは、1、2年生の「那加中の伝統や、3年生がこれまで積み重ねてきたものを知りたい」という心と、3年生の「これまで引き継いできた那加中の文化や思いを込めてしてきた活動を伝えたい」という心をつなぐことです。3年生の皆さんが今まで築き上げてきた財産を1、2年生に伝えます。1、2年生は、那加中生としての誇り、思い、そしてそのバトンを受け取りましょう。



〈3年生代表 クラス長より〉

今日は、私たちが書いた「生き方作文」の交流会です。私たちはあと1ヶ月で卒業します。中学1年生と3年生の自分を比べると、多くの場面で成長しました。

その中でも、学校生活の中で、仲間同士の関わりや人と人とのつながりが人生を豊かにすることを学びました。1、2年生の皆さんも残された時間、思いや願いをもって取り組むことができれば、きっと充実した日々や理想の自分に会えると思います。私たちが今までの経験から学んだ教訓や目指す生き方を話します。1、2年生はその話を自分の成長につなげられるよう、未来にどんな自分になりたいのかを考えてみてください。

